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Sigue el contrato con la empresa que mintió. CSE tomará el control de 

elaboración de actas. Las actas de escrutinio se continuarán elaborando en 

Estados Unidos, a pesar de la decisión que con anterioridad había tomado el 

cuerpo a objeto de que las mismas de hicieran en el país. MILAGROS 

DURAN 

La decisión que a principios de año tomó el Consejo Supremo Electoral, 

de que las actas de escrutinio se elaboraran en Venezuela, definitivamente no 

se cumplirá. La razón es muy sencilla, la empresa que ganó la licitación para 

la elaboración de las actas (Forma Federal) le mintió al Consejo y subcontrató 

a otra compañía (Transkrit) en Estados Unidos para la producción de las 

mismas. El CSE discutió ampliamente este asunto en su sesión de ayer y 

acordó, primero, mantener vigente el contrato con la empresa Forma Federal, 

fundamentalmente por razones de tiempo, puesto que el cronograma marcha 

contra reloj. Segundo, Mantener el control de la elaboración de las actas de 

escrutinio directamente con la empresa norteamericana (Transkrit), para no 

correr el riesgo de que la empresa que ganó la licitación pueda meter otra 

mentirilla al organismo. Y para tener la certeza de que todo se desarrollará en 

sincronía con el cronograma regresivo hacia el 3 de diciembre. Por otra parte, 

ayer se acordó destruir el pizarrón de papel que estará colocado en la mesa 

electoral, a proposición del miembro de AD, David Morales Bello.  

 



BOLETAS ELECTORALES 

Ya se abrieron los sobres de las empresas que están concursando para 

imprimir las boletas electorales. La Comisión de Licitación debe presentar hoy 

al Cuerpo, una recomendación final. Allí se decidirá que empresas tendrán la 

responsabilidad de imprimir más de veinte millones de boletas.  

MANIOBRA A LA VISTA 

El miembro de LCR, en el CSE; Andrés Delmont denunció, que se está 

fraguando una maniobra para descartar, lo que ya es una resolución del 

Cuerpo, de que los secretarios de la mesa, sean estudiantes universitarios, 

escogidos por sus méritos. ―Las declaraciones –dijo Delmont– del miembro 

Jorge Dugarte, quien señaló que no deben ser sólo estudiantes universitarios, 

sino que se les debe dar preferencia a los profesionales que se postulen, 

desvirtúa el sentido de la resolución del CSE. Aseguró Delmont, que el 

propósito de algunos miembros es asegurar que los secretarios de mesa sigan 

controlados por las maquinarias partidistas. El asunto será discutido hoy en el 

seno del organismo.  

 


